
令和４年度 委員会活動 校長の悩み 
 

和泉小学校長 鷲見真太郎 

 

 

委員会名 校長先生の悩み 備 考 

代 表 
○ノーチャイムの時のように、自分たちで学校生活について考えられるよ

うになってほしいなあ。 

 

放 送 ○みんなの頑張りや学校での出来事を、全学年の子供たちに伝えたいのだ

けれど、月曜朝会の校長先生の話だけではなかなか伝わらないなあ。 

 

図 書 ○読書に夢中になる子供がもっと増えてほしいなあ。  

保 健 ○コロナで落ちてしまった、和泉小学校の子供たちの体力を高められない

かなあ。 

 

飼 育 ○（動物などの）命を大切にする心を、もっと育てたいなあ。  

体 育 ○コロナで落ちてしまった、和泉小学校の子供たちの体力を高められない

かなあ。 

○体育実後発表会で、もっと高学年の子供たちが活躍する姿が見たいなあ。 

 

広 報 ○（校長室前の掲示板）お客様に、和泉小がどんな学校か伝えたいなあ。 

○学校ホームページの校長通信だけでは、学校の様子を外部の人に伝えき

れないなあ。 

 

集 会 ○緊急事態宣言中でも、楽しい集会ができないかなあ。 

○学習発表会で、高学年の子供たちの活躍する姿が見たいなあ。 

 

理科栽培 ○学校農園でいろいろな野菜を作って、活用したいなあ。  

給 食 ○コロナで落ちてしまった、和泉小学校の子供たちの体力を高められない

かなあ。 

○学校農園で作った野菜を給食でも活用できないかなあ。 

 



 

 


